

Contre le fascisme, la riposte syndicale est de mise !

Motion adoptée au 5ème Congrès de la CGT PJJ

Actuellement et depuis plusieurs années, un focus est fait au sein de la société sur la lutte contre l'islamisme radical, au mépris d'une montée en puissance de l'extrême droite en France comme en Europe. Ce constat est à mettre en lien avec une dédramatisation et une banalisation de ce mouvement à l'œuvre dans l'espace public.

La lutte contre les dérives sectaires reste l'une des préoccupations de la CGT PJJ. Nous sommes fondamentalement attachés à la laïcité qui implique la garantie de la liberté de conscience, autant que la neutralité du service public de l'Etat.

Au sein de l'administration PJJ, nous déplorons que l'Extrême Droite soit un non sujet.

De par son histoire, la CGT PJJ a toujours été un syndicat de lutte et de résistance. Nous rappelons que le combat contre l'extrême droite est un enjeu majeur de notre engagement militant d'aujourd'hui comme de demain.

Pour mettre fin à ce consensus médiatico-politique funeste, la CGT PJJ se doit de participer à déconstruire les idées extrémistes qui gangrènent notre société actuelle.

Nous réaffirmons que la CGT PJJ refuse ce projet nauséabond pour les travailleurs et travailleuses de ce pays ainsi que pour notre jeunesse. La CGT PJJ s'inquiète de l'embrigadement des jeunes dans des idées haineuses contraires aux valeurs de la République.

Certaines idées, symboles et parties de notre histoire démontrent la présence d'intentions ou d'actes violents et anti-républicains. Notre administration nous enseignait jadis que nous ne pouvions composer avec le rejet de l'autre et toutes formes de discriminations.

Nous ne pouvons laisser nos concitoyens et collègues se laisser happer par cet écran de fumée idéologique. Nous ne souscrivons pas au mensonge et à l'injure de certains, pour construire un modèle de société désunie. La CGT PJJ réaffirme ici sa volonté de se battre en faveur de l'universalisme et du progrès social.

L'extrémisme est un poison que nous ne pouvons laisser s'installer durablement. Nous devons, par l'affirmation de valeurs humanistes et progressistes, ne pas nous rendre complices de la diffusion insidieuse de ces idées délétères. Notre organisation syndicale rappelle la possibilité d'une affiliation avec l'association VISA (Vigilance Initiatives Syndicales Antifascistes) qui vise essentiellement à combattre l'extrême droite en plaçant l'Humain au centre de son action. Aussi, les associations de droit commun telles que la Ligue des Droits de l'Homme ou encore le Défenseur des Droits sont des leviers à activer. La CGT PJJ encourage à participer à des formations de lutte contre l'extrême droite, dont certaines sont organisées par la CGT.